

# La Biblioteca Central de Donostia inaugura su sede provisional en los bajos del Ayuntamiento

*Podría pasar a ocupar, en un futuro próximo, la extensión total de estas instalaciones*

Arantxa Lopetegi

DONOSTIA. Coinciendo con la celebración del Día Mundial del Libro, a las 20,00 horas de hoy se procederá a la inauguración oficial de la sede provisional de la Biblioteca Central de Donostia, en los bajos del Ayuntamiento de la capital de Gipuzkoa.

Los servicios de la biblioteca, que han sido trasladados desde el edificio de la plaza de la Constitución, ocuparán 600 metros cuadrados, aunque en un futuro próximo, y tal y como señaló el alcalde de Donostia, Odón Elorza, podrían llegar a ocupar la totalidad de las salas situadas en la parte inferior de la Casa Consistorial.

De la plaza de la Constitución han sido trasladados el fondo moderno de la biblioteca -al que se han sumado nuevos volúmenes e incluido soportes audiovisuales- habiéndose creado nuevos servicios como el de préstamos de CDs, CD Roms y Vídeos, además de puestos de consulta a través de internet, puestos de audición de música y visionado de videos.

En las nuevas instalaciones los donostiarras tendrán acceso a servicios de consulta -con 54 plazas- hemeroteca, préstamo, fonoteca, videos, CD Roms e Internet, en horario de 10,00 a 20,30 horas, de lunes a viernes, y de 10,00 a 13,00, los sábados.

La consulta de fondos históricos, la hemeroteca antigua, la hemeroteca moderna -con ejemplares de años anteriores- el programa de actividades y la Unidad Técnica Central, permanecerán en el edificio de la plaza de la Constitución. Estos servicios funcionarán con horario de 8,00 a 14,00, de lunes a viernes.

Con la inauguración de hoy se pone fin al debate generado en torno a la ubicación provisional de la Biblioteca Central, una biblioteca que ocupa el edificio de la



Susana Soto, junto a Odón Elorza y el edil de Cultura, Ramón Etxezarreta

(Foto J. M. Pernán)

plaza de la Constitución desde el año 1951, dos años antes de que la sección infantil ocupara la sede Fermín Calbetón.

## El futuro, en San Bartolomé

Si el presente de la Biblioteca central está en los bajos del Ayuntamiento, su futuro podría hallarse, según manifestó el alcalde de Donostia, Odón Elorza, en el edificio central del área de San Bartolomé.

Elorza, que aprovechó la ocasión para destacar el tesón mostrado por el edil de Cultura, Ramón Etxezarreta, y la directora de la Biblioteca, Susana Soto, en la defensa de destinar los bajos del Consistorio a sede provisional de este servicio, señaló que el llevar la Biblioteca a San Bartolomé favorecería una mayor implicación

de los ciudadanos con este proyecto.

El primer edil donostiarra, que señaló que ha llegado el momento de hacer «una apuesta política a futuro» a este respecto, recordó que la Biblioteca Central ocuparía cerca de 4.000 metros cuadrados de los 12.000 disponibles en el edificio central de San Bartolomé. Edificio que también alberga la Escuela Municipal de Música y Danza y diversas dependencias municipales.

Tanto Elorza como Susana Soto coincidieron en invitar al resto de grupos políticos a apoyar esta propuesta, invitación que extendieron a los ciudadanos donostiarras.

Pero hasta que llegue ese momento, la invitación más inmediata hacia referencia a la mues-

tra que puede ser visitada en la biblioteca provisional bajo el título «Paseo Literario», que se complementa con un catálogo editado para la ocasión.

Esta muestra, que permanecerá abierta hasta el 30 de junio, gira en torno a los escritores que tienen calle dedicada en Donostia, 36 en total, cuyas obras y datos biográficos vienen recogidos en los paneles colocados en las instalaciones de Alderdi Eder.

Otra interesante cita en los bajos de Consistorio es la que propone el artista cubano Israel González, quien ha traído hasta la capital de Gipuzkoa su mural interdisciplinario «Rostros de la memoria».

González se encuentra en Donostia integrando una delegación cultural procedente de La Habana.

# La Mancomunidad de San Marcos niega que haya peligro de explosiones en el vertedero

A. L.

DONOSTIA. Los responsables de la Mancomunidad de San Marcos salieron ayer al paso de las informaciones referentes a la existencia de riesgos de explosiones de gas metano en el vertedero del mismo nombre, afirmando que tal riesgo no existe dado que las concentraciones de gas detectadas son inferiores a las que podrían originar una deflagración.

El presidente de la Mancomunidad, Patxi Beloqui, señaló que en la actualidad no existe riesgo alguno para el personal que trabaja en vertedero, ni para los vecinos y animales del entorno.

Beloqui afirmó que el vertedero

de San Marcos cuenta con un sistema de captación de gas que hace que sea menos peligroso que otras instalaciones de similares características.

También quiso recordar la existencia de un informe del Servicio de Protección de la Naturaleza, por el cual se señala la inexistencia de riesgos para la salud de las personas, y que las únicas infracciones detectadas han sido de carácter administrativo, haciendo referencia a la licencia de actividad y el permiso de apertura.

En palabras de Beloqui, y a tenor de este informe, se concluye que el de San Marcos es «uno de los vertederos más seguros del Estado».

**Donostia:** la Ertzaintza detiene a una persona por robar 16 CDs

D. D

DONOSTIA. Agentes de la Ertzaintza detuvieron en Donostia, el pasado martes, a una mujer de 22 años de edad acusada presuntamente de haber robado 16 CDs en un centro comercial de la capital de Gipuzkoa.

La joven, vecina de Billabona, al parecer había introducido los CDs, valorados en 60.000 pesetas, en una caja vacía que llevaba consigo, tras cogérla de la sección de juguetes, y que tenía marcado un precio inferior al valor de los CDs.

La autora de los hechos volvió a dejar la caja en la estantería que ocupaba, y abandonó el establecimiento para no levantar sospechas. Una media hora después la mujer volvió a entrar a este comercio con el fin de disponer de la caja en la que había guardado los discos compactos.

Poco después, y tras su paso por la caja registradora, la mujer, que está considerada como delincuente habitual, fue retenida por el personal de seguridad del centro comercial, que fue testigo de los hechos, hasta llegar los ertzainas.

**«Altzakoak»**, una iniciativa electoral independiente

D. D.

DONOSTIA. El salón de plenos del Ayuntamiento de Altza servirá de marzo, a las 17,00 horas de hoy, para la presentación de la iniciativa electoral independiente «Altzakoak».

Esta iniciativa surge de cara a las próximas elecciones municipales con el objeto de «representar y llevar la voz de todos y todas las altzarras al Ayuntamiento de Donostia».

«Altzakoak» nace a propuesta de una serie de personas que trabajan para el barrio de Altza.



Imagen del vertedero de San Marcos

(Foto J. M. Pernán)